

Les chênes du sud-ouest, votez pour votre entreprise préférée

jeudi 17 avril 2014, par [lpe](#)

Les Chênes du sud-ouest s'adressent aux entreprises des régions Aquitaine, Midi-Pyrénées, Poitou-Charentes et Limousin dont le capital est détenu à plus de 50% par une même famille depuis au moins deux générations quels que soient le secteur d'activité et la dimension de l'entreprise. Ils récompensent les entreprises familiales françaises qui, dans le cadre d'une stratégie cohérente, ont réussi à assurer une croissance durable et valorisent notamment le savoir-faire familial transmis d'une génération à une autre.

Sur une initiative de la Société générale, 432 entreprises concourent dont 109 en Poitou-Charentes :

- □ 31 sont basées dans le département de la Charente
- 32 sont basées dans le département de la Charente-Maritime dont la plus ancienne de la région : Cognac Godet 1782
- □ 24 sont basées dans le département des Deux-Sèvres
- □ 22 sont basées dans le département de la Vienne

6 prix seront décernés le 18 juin au Palais des congrès de Bordeaux dont le prix « coup de coeur des internautes ». Il permet au grand public, salariés, fournisseurs et partenaires des entreprises de se mobiliser en votant en ligne pour élire l'entreprise familiale 2014. Celle qui obtiendra le plus de votes, remportera le prix.

Jusqu'au 7 mai 2014, rendez-vous sur www.leschenesdusudouest.fr pour voter et élire l'entreprise familiale 2014.